

Las familias reinantes

Un diario holandés, al hablar de las especiales circunstancias que concurren en la presente guerra, hace observar que casi todas las familias reinantes en las naciones que luchan están emparentadas entre sí ó con las de los países neutrales.

La Reina de Grecia es hermana del Emperador Guillermo.

El abuelo de su marido, el Rey Cristián de Dinamarca, fué despojado por el abuelo de la Reina, el Rey Guillermo de Prusia, de dos de sus provincias, Schleswing y Holstein.

La Emperatriz Augusta de Alemania es precisamente princesa de Schleswig Holstein.

La Reina de Bulgaria, esposa de Fernando de Sajonia Coburgo Gatha, que es francés de origen por su abuelo, Luis Felipe, es alemana.

La Reina viuda de Rumanía, «Carmen Sylva», en el mundo de las letras, es princesa de Wied, como el soberano de Albania.

La Reina de Suecia es de Baden. La de Noruega es inglesa. La de Holanda es de origen alemán, como su esposo, que es un madkiemburgués.

La Zarina es princesa de Hasse Darmstadt. La Reina de Inglaterra, que es princesa de Tech, se halla ligada á la Casa de Wutemberg.

La Reina Isabel de Bélgica era duquesa bávara antes de ser la esposa de Alberto I.

El príncipe heredero de Alemania está casado con una hija de la princesa Anastasia de Meckienburgo, de nacimiento ruso.

MI REVISTA

MI REVISTA, preciosa ilustración mensual que publica la popular cosa editorial *Gallach*, de Barcelona, y cuyo número de Septiembre, sugestivo y atrayente como todos, acabamos de recibir, nos sugiere por su texto y por la variedad del mismo, una satisfactoria contestación al por qué todas las familias se suscriben, leen y coleccionan MI REVISTA. Dicen con acierto de esta ilustración, los abuelitos, que los sonsejos de medicina práctica y las máximas morales son eficacísimas en el hogar; que la lectura de las crónicas históricas, son interesantísimas y que las recetas prácticas que publica son muy útiles. Las señoras y sus maridos argumentan reconociendo, las primeras, que los magníficos suplementos de labores en colores, las lecciones de cosas y los trabajos manuales son una preciosidad y que las páginas del Diccionario de las Familias, que reparte MI REVISTA, responden á una necesidad casera, y los segundos, ó sea, los maridos, arguyendo que son para ellos interantísimos así las crónicas científicas como los artículos de política mundial. Las palabras de elogio para MI REVISTA no solamente están reservadas á los mayores. Dicen las señoritas que les atraen las piezas musicales, figurines y labores que reparte este popular periódico y los jóvenes, por su parte, utilizan con gusto los juegos de sociedad, notas de sport, y reglas del buen tono que les explica MI REVISTA, y aún los niños, acogen con alegría este periódico por lo mucho que les distrae y hacen reír los chascarrillos y cuentos gráficos. Incluso las sirvientas, completando este, que podríamos llamar, cuadro del hogar, se declaran partidarias de MI REVISTA por el provecho que de ella sacan, utilizando las recetas culinarias y de economía doméstica, coincidiendo todos en que este periódico les resulta gratis por serles devuelto el importe de la suscripción en libros.

El número de Septiembre á que nos hemos referido, viene nutridísimo en todas sus secciones y bien merece que tributemos un nuevo aplauso á la casa *Gallach* que tanto sacrificio hace en favor de la cultura.

¡UN BUEN APARATO!

En otro lugar de este periódico publicamos el anuncio de una máquina denominada LA ZURCIDORA MECÁNICA, que es, sin duda, de gran utilidad. Este aparato, que nosotros recomendamos eficazmente, puede ser manejado por un niño, el cual, de un modo rápido y perfecto, le es fácil dejar zurcido ó remendado cualquier par de medias ó ropa, aunque estén ellas en mal estado. Nadie puede desconocer la utilidad que este aparato presta en cualquier casa de familia ó en la habitación de un hombre soltero; basta con hacer funcionar la maquinilla por breves momentos, y lo que parecía de arreglo imposible se transforma en un zurcido perfecto. LA ZURCIDORA MECÁNICA, que se ha abierto rápidamente paso en todos los mercados, puede considerarse de necesidad absoluta en toda casa de familia, por ser un auxiliar inestimable de la mujer cuidadosa y económica. D. Máximo Schneider, paseo de Gracia, 97, Barcelona, remite LA ZURCIDORA MECÁNICA, libre de gastos, por el módico precio de diez pesetas.

Pensad bien en las ventajas que este aparato les puede proporcionar, y al escribir á la casa pidiendo uno, mencionad EL LABRIEGO.

Para todos nuestros lectores.

CUPÓN-REGALO

EL LABRIEGO, deseando que sus numerosos lectores de dentro y fuera de la población puedan tener un grato recuerdo de este periódico en sus casas, les ofrece casi gratuitamente una hermosa ampliación fotográfica inalterable, tamaño 30 por 40 centímetros, sobre fina cartulina «Bristol» de 50 por 65.

Para ello, hemos firmado contrato con los talleres fotográficos de J. Luque, Colegiata, 5, Madrid, y deseando que cada ampliación venga ya perfectamente retocada y libre de todo gasto, solo exigiremos tres pesetas noventa y cinco céntimos por dicho concepto.

Es decir, que entregando en esta administración tres noventa y cinco pesetas acompañadas de una fotografía y diez cupones como el que publicamos más abajo, podrá recibirse sin otro gasto la referida ampliación.

Si el retrato es de más de una persona, habrá de abonarse una peseta por cada persona más.

También serviremos por 3'95 ampliaciones del modelo pequeño, ó sea de 32 por 42 en conjunto, con marco blanco ó caoba, á elegir, y su artístico *passerpartout*, en lugar de cristal.

Diez cupones como el presente, dan derecho á una ampliación fotográfica

Regalo de EL LABRIEGO